

Unsere Ziele:

- wir verstehen uns als Ansprechpartner für die Sorgen, Nöte, Bedürfnisse und das Wohlergehen des Menschen mit Demenz und deren Angehörige.
- wir möchten die Bevölkerung informieren und sensibilisieren, um gemeinsam eine Gesellschaft zu gestalten, in der der Betroffene und seine Familie Wertschätzung, Anerkennung, Verständnis und Unterstützung erfahren.

Unsere Initiative wird unterstützt:



INTERKOMMUNALE FÜR DAS
SOZIAL- UND
GESUNDHEITSWESEN
DER GEMEINDEN AMEL,
BÜLLINGEN, BURG-REULAND,
BÜTGENBACH UND ST.VITH



MINISTERIUM DER DEUTSCH-
SPRACHIGEN GEMEINSCHAFT,
ABTEILUNG BESCHÄFTIGUNG,
GESUNDHEIT UND SOZIALES.

Layout: info@infoyout.be - Daniela Dammemark - Bütgenbach

Sind Sie an Demenz erkrankt? Sind Sie Angehöriger eines Menschen mit Demenz?

Dann brauchen Sie vielleicht:

- Einen Menschen, der Ihnen zuhört, der Ihre Fragen beantwortet und Sie umfassend informiert, der Sie ermutigt Ihre eigenen Wünsche und Bedürfnisse zu erkennen und zu berücksichtigen
- Den Erfahrungsaustausch mit Menschen die Ähnliches erleben
- Hilfe und Unterstützung um den Anforderungen des Alltags gerecht zu werden
- Erholung vom Alltag



Kontaktieren Sie uns.

Tel.: 080/44 72 65

Wenn der Telefonbeantworter eingeschaltet ist,
können Sie uns eine Nachricht hinterlassen sowie
Ihre Telefonnummer.

Wir rufen Sie baldmöglichst zurück.

Leben mit einer
Demenzerkrankung



Demenz- Angehörigengruppe Eifel

Wirtzfelder Weg 14
4750 Bütgenbach
Tel.: 080/44 72 65



**Information, Beratung
und Begleitung
für Menschen mit Demenz,
Angehörige und Ehrenamtliche**

E-Mail: demenz-angehoerigengruppe.eifel@tele2allin.be



Demenz ist nicht heilbar, aber es kann vieles getan werden, um die Situation des Betroffenen und seiner Angehörigen zu verbessern.

Demenz kann jeden treffen!

Als "Demenz" werden Erkrankungen des Gehirns bezeichnet, die das Gedächtnis und andere Denkfunktionen beeinträchtigen sowie den Betroffenen die Möglichkeit nehmen, die Aktivitäten des täglichen Lebens eigenständig zu verrichten.

Demenzkrankungen können viele Ursachen haben. Eine frühzeitige Diagnose ist wichtig. Diese Krankheit verändert den Menschen und sein Umfeld. Während beim Betroffenen das Krankheitsbewusstsein mit Fortschreiten der Krankheit verblasst, wird die seelische und die körperliche Belastung der Angehörigen immer größer.

Wir möchten Sie auf diesem Weg begleiten.

Unsere Angebote:

Wir informieren über die Demenzerkrankung und die damit verbundenen Veränderungen durch:

- Kostenloses Informationsmaterial
- Adressen der Anlaufstellen, wo rechtliche, finanzielle und andere Hilfsmöglichkeiten angeboten werden
- Informationsveranstaltungen in Zusammenarbeit mit Fachreferenten
- Mitorganisation der Demenzkampagne: kostenlose Basistests, Filme, Themenberichte in der Presse, usw.

Wir geben Tipps, wie das alltägliche Leben mit einer Demenzerkrankung gestaltet werden kann. Dies ermöglicht Ihnen:

- neue Perspektiven zu entdecken
- neue Lebensmöglichkeiten zu entwickeln

Wir beraten und begleiten Sie in der Gestaltung des alltäglichen Umgangs mit dem Erkrankten durch:

- Individuelle, telefonische Beratung und Gespräche oder nach Vereinbarung auch Hausbesuche
- Erfahrungsaustausch in der Angehörigengruppe
- Weiterbildungsangebote für pflegende Angehörige und Ehrenamtliche
- Anpassung des häuslichen Umfeldes
- Individuelle Entlastungsmöglichkeiten
- Das gesellige Beisammensein der Betroffenen und ihrer Angehörigen.

Wir vermitteln Wissen praxisnah; dies steigert Ihre Hilfs- und Pflegekompetenz und erhöht die Lebensqualität des Betroffenen.